

# MIROUILLE LE POISSON DE SAINT-DREZERY

## Une proposition portée par un anonyme

Il était une fois un petit poisson nommé Mirouille qui vivait dans le Courbessac, petit cours situé dans notre village fort sympathique Saint-Drézéry.

Le Mirouille n'était pas très beau mais il était surprenant, attachant et très festif.

Toute l'année, il menait une vie tranquille et restait discret dans le Courbessac. Arrivé aux alentours du 15 août, Mirouille sortait de l'anonymat et venait festoyer dans le parc du château durant 5 jours.

Il animait la fête du village en chantant, dansant et buvait toutes sorte de breuvages.

Le Mirouille était créatif, farceur et un grand aventurier une fois la nuit tombée.

Les habitants l'aimaient, le détestaient ou le craignaient mais le Mirouille était tellement attachant..

De nos jours, le Mirouille est toujours présent, moins bruyant mais toujours festif. Un peu plus vieux, un peu plus lent et un peu plus sage, il revient au village pour le 15 août pour revoir ses amis et boire le verre de l'amitié en parlant du passé.

La légende du Mirouille est connue de tous les habitants du Vieux Saint-Drézéry et il reviendra cet été comme chaque année.

En 2024, le Mirouille fêtera ses 40 ans d'existence, nous serons tous présents pour cet anniversaire et célébrer bruyamment cette amitié qui nous unit depuis notre adolescence.

Quel beau cadeau de le nommer notre animal totem !!!

Il représente si bien nos valeurs, nos traditions et notre humour décalé d'anciens jeunes !

A bon entendeur

